
2019年度小鳩幼稚園保護者評価表

１．園教育の基本方針

１－① こども園は、教育・保育方針や目標を分かりやすく伝えている。

１－② こども園の教育・保育方針や目標が、子ども達の育ちに活かされている。

２．活動内容

２－① 子どもの発達段階(０歳～５歳)や興味・関心に応じた保育が行われている。

２－② １人１人の個性を大切にし、意欲や自信を持たせている。

２－③ 外遊びやリズム遊び等で楽しく体力をつける工夫をしている。

２－④ 育ちの上で必要な行事があり、子どもが楽しんで行事に参加している。

２－⑤ 子どもは、園での生活を喜び、楽しんで通っている。

３．心の育ち

３－① 子どもが礼儀正しくなるように基本的なことから身につけるようにしている。

３－② 子どもが生き物や植物を大切にしようとする心を育てている。

３－③ 友達と仲良くする気持ちを育てようとしている。

３－④ してはいけないこと等、ルールを守る態度を育てようとしている。

2－③

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

1－①

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

1－②

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

2－①

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

2－③

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

2－④

Ａ Ｂ

2－⑤

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

３－①

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

３－②

Ａ Ｂ

３－③

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

３－④

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ



４．支援内容・方法

４－① 子どもに温かい言葉遣いや優しい態度で接している。

４－② 子どもの意欲や自信を育てるように声掛けや支援に努めている。

４－③ 子ども目線に立って、分かるように話しかけている。

５．安全・環境整備

５－① 遊具、施設等の安全や事故防止に努めている。

５－② 子どもが園内で安心して生活できるように清潔にし、環境整備に努めている。

５－③ 地震・火災・不審者等、危機管理に関する訓練や対策を行っている。

５－④ 子どもにとって楽しんで遊べる環境の工夫をしている。

５－⑤ 保護者にとって親しみやすく、話しやすい環境を作っている。

６．食事

６－① 子どもが楽しく食事をする環境作りに努めている。

６－② 献立表等で給食状況を分かりやすく伝えている。

４－①

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 無

４－②

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

４－③

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

５－①

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 無

５－②

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

５－③

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 無

５－④

Ａ Ｂ Ｃ

５－⑤

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 無

６－①

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

６－②

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ



7．職員の服装

７－① 職務にふさわしい身なり、節度ある行動・態度が取れている。

７－② 園の職員としてまとまりがあり、全ての先生が情報の共有をしている。

８．情報管理・発信

８－① 文書や便り等を通して、子どもや園の情報を発信している。

８－② いつでも気軽に相談できる雰囲気があり、適切な対応をしている。

８－③ 地域に向けて、園の情報が知らされている(広報・ホームページ・パンフレット等)

９．子育て支援

９ー① 就園前の子どもや保護者が参加しやすい取り組みをしている。

９－② 子育て支援に積極的に取り組み、利用しやすくなっている。

９－③ 子育て相談・預かり保育・子育て講演など「親育ち・子育ちの場」となるように

取り組んでいる。

課題

・教育方針・目標を機会あるごとに伝えていきたい。また、伝え方も工夫していく。

・生き物や植物を育てる経験が出来るような環境設定を考え、取り入れていく。

・職務にふさわしい身なり、節度ある行動・態度について職員で共通理解を図り、改善していきたい。

・報告・連絡・相談を徹底して行きたい。園職員が会議録や日誌に目を通すよう努めていきたい。

・ＨＰの更新が出来なくなり情報発信が十分に出来なかった。リニューアルを早急に行う。

・園内の清掃、環境整備を見直し子ども達が安全、安心して生活できる場に改善していく。

７－①

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 無

７－②

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

８－①

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

８－②

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

８－③

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 無

９－①

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 無

９－②

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 無

９－③

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ



自由記述

心あたたまるご感想・率直なご意見有難うございました。全職員で検討・協議しまして、子ども達のよりよ

い成長を願い、取り組んでいきたいと思います。お世話になりました。

・子ども達も伸び伸びと過ごすことが出来、お勉強も運動も色々なことに取り組めて、成長を感じられまし

た。良い先生と良いお友達に恵まれて本当に良かったです。

・毎日詳しく子ども達の様子を連絡帳で教えて下さります。温かい言葉、励ましの言葉もたくさんあり信頼

と安心につながっています。

・よく体を動かして遊んで下さります。おかげで体力向上につながっていると思います。

・子どもがしようとしていること、言おうとしていることを待って引き出して下さいます。とても丁寧な支

援がありがたいです。

・「全ての先生が」という点では情報の共有が出来ていないように感じます。

・年中になり、2階に部屋になってからいっきに担任と話す機会がなくなって、子どもの様子がわからなく

なった。心無い言葉の先生がいらっしゃり、親子とも悲しい気持ちになってしまった。

・集団行動が苦手な我が子でしたが、先生方のサポートもあり今はできるようになり安心しました。

・マラソン大会のコースが道路沿いというのは、危ないように思った。

・お迎えの時に園児に服を引っ張られたり、鍵やバックを無理に取ろうとされることがあり、礼儀正しさに

欠ける部分がある気がしました。

・ホームページのリニューアルをずっと待っていましたが、最後まで見れなかったのが残念でした。

・子どもが毎日楽しく幼稚園に通うことが出来て親として安心して送り出すことが出来ました。出来ないこ

とが日々の活動で出来るようになり、やる気、努力が身についたように感じます。

・役員決めで2年続けて引き受けられたことを聞きました。一度役員経験がある方、妊婦さんへの配慮をし

た上で決めて頂きたいです。下に子どもがいても役員活動が全然できないことはないです。




